

## Claudia se ve ganadora

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:54

---

+ 407 consejeros le dan confianza; habría otro "con línea", dice Ricardo Bours



HERMOSILLO, Septiembre 5 (Mural sonorenses).- Claudia Pavlovich siente cerca el triunfo en su carrera hacia la dirigencia del PRI estatal, tras el apoyo manifestado por sectores y organizaciones, pero sobre todo por los 407 consejeros políticos estatales que, afirma, le darán su voto.

Tras su discurso de ayer citando que va por la unidad y por un partido ganador, incluyente, "porque unidos nadie nos gana", advirtió que la división sólo conducirá a la derrota.

Sin embargo, al "montarse en la aplanadora", como ahora citan los comentarios políticos tras el evento del sábado en esta capital, varias opiniones señalan que todavía no se cierra el capítulo

## Claudia se ve ganadora

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:54

---

al confirmarse la intención de Julián Luzanilla y Antonio Astiazarán por disputar el cargo en una contienda abierta.

Julián Luzanilla emitió la tarde del viernes un comunicado confirmando que “yo voy” y exigiendo una definición en el proceso que debe comenzar por una convocatoria –tras la renuncia de Roberto Ruibal, dicen las reglas, pues su dirigencia termina en 2011— que abra la participación a quienes cumplan el requisito.

Antonio Astiazarán por su parte, la semana anterior recorrió varios puntos de Sonora –el martes en Guaymas, miércoles y jueves en Navojoa y Cajeme—acercándose a los consejeros estatales y al igual que Luzanilla, no acudió a la convocatoria del sábado para dar su adhesión a Pavlovich.

Hay candidato con línea, dice Ricardo Bours

HERMOSILLO.- La renovación del PRI se necesita y personalmente, Ricardo Bours Castelo le apuesta a la unidad.

## Claudia se ve ganadora

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez  
Domingo 05 de Septiembre de 2010 14:54

---

El hermano de Eduardo Bours dice que el ex gobernador realiza un gran activismo político pero “es perfectamente válido”, pero pone el cascabel al gato al señalar que anda “un candidato con línea”.

La declaración la hizo a reporteros fuera de la sede estatal del PRI al finalizar el acto de adhesión a Claudia Pavlovich Arellano, lo cual le pareció un evento extraordinario por el interés de participar de todos los consejeros y de atender el llamado del delegado nacional de hacer consenso para emprender un proceso.

Dijo que no hay candidato de unidad pero eso es lo que ahora se trata de construir y atajó la sugerencia de que “hay línea”, aunque luego dijo que hay otro aspirante que yo te aseguraría que trae línea.

Habla de consensos y de unidad para emprender el camino al que convocó el Delegado nacional, pero su opinión de que habría “otro candidato con línea” seguía en el aire y fue el cuestionamiento insistente de la prensa, pero el ex alcalde e influyente funcionario del sexenio pasado devolvió la pregunta concreta hecha por el portal "Dossier político" diciendo que son los reporteros los que andan “en la talacha” y él solamente lee y escucha lo que dicen.